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令和２年度【第１回】東秩父村地域公共交通活性化協議会（文書協議） 

協議事項意見集約 

 
１ 令和元年度事業報告及び決算についてのご意見等 

・歳出の事業費については、事業別に金額が分かる様にした方が良いと思う。 

→事業別に支出した金額を記入し、変更した決算資料をホームページ上に掲載いたしまし

たのでご確認ください。 

 

・事業報告、決算等、年間行事すべてできた事は大変良かったと思います。台風１９号で白

石まで不便だった事、大変残念でしたが、今後宜しくお願いします。 

 →運行再開までご不便をおかけいたしますが、よろしくお願いいたします。 

 

 

２ 令和２年度事業計画及び予算（案）についてのご意見等 

・歳出の事業費については、事業別に金額が分かる様にした方が良いと思う。 

→上記のとおり。 

 

・事業計画、スタートから新型コロナにより、大事な計画がいくつか中止になり残念ですが、

今後また色々できる事を祈ります。 

・既にコロナウイルス感染拡大の影響で中止等となったイベントが関係する事業計画につい

ては、代替となる事業の検討が必要と思われます。 

  →次回の協議会で何か代替となる事業等があれば、提案できるよう検討いたします。 

 

 

３ 東秩父村地域公共交通計画に係る住民アンケート調査（案）についてのご意見等 

・全世帯に同一のアンケートではなく、地域別にアンケート内容を変えても良いのではない

か。 

  →アンケートの比較・集計等が困難なため、地域別に内容を変更することは考えておりま

せん。しかし、問１で地域を選択するため、地域ごとの集計はできると想定しておりま

す。 

 

・少子高齢化の中、高齢者、子供また交通便の悪い所にお住まいの方の意見を重視してほし

い。 

→ご提言いただきましたとおり、公共交通を必要とされている方へのご意見を重視し、協

議会の皆さまにもご協力いただき、計画策定を進めていければと存じます。 

 

・網形成計画の見直しが前提かと思いますので、現在の計画策定の際に実施したアンケート

との整合も図って頂きますようお願い致します。また、挨拶文中に有償運送の件が一切記

載されていないにも関わらず問８～には有償運送の質問となっていますので、丁寧な説明

が必要と思われます。 

→整合性に関しては、今後慎重に確認していきたいと思います。挨拶文への有償運送の説

明については、アンケートに反映させていただきます。 

 

・アンケートについては、貴村で必要な情報を収集していただくことでよいと思います。た

だし、貴村再編実施計画終了及び新交通計画の策定にあたり、路線バスの運行計画（それ

に伴う負担金など）の変更が生ずる場合は、事前に自治体間での協議をお願いしたいです。 
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→今後、そのような変更が生ずる場合は、事前に自治体間で協議していきたいと存じます。 

 

４ その他（東秩父村地域公共交通に関する）ご意見等 

・やまびこ会について、私はまだ自分で行動していますが、将来利用する可能性は有ります。

安全を第一考えた場合、車の状態、職員の待遇等に力を入れる必要があるのではないかと

思います。 

・災害が少なく、各町などに安心して交通ができると良いなと思います。 

・令和元年度新規事業の和紙の里「１day飲み放題」開催による誘客施策は、路線バス利用

促進策として、今後の開催を希望します。 

  →今後、協議会の皆さまにもご意見をいただき、検討していきたいと存じます。 

 


